

MEJORAS EN EL ALUMBRADO DE LAS CALLES DE HORNO TEJERO, CALVARIO, CRISTOBAL COLON Y PEDRO CAMPÓN

En la convocatoria de junio de 2022 de la Diputación Provincial de Cáceres de ayudas para la mejora de Infraestructuras Eléctricas de las redes de alumbrado público exterior, el Ayuntamiento de Aldea del Cano presento un proyecto, elaborado por un Ingeniero Técnico Industrial de Electricidad que ha sido valorado positivamente (con buena puntuación), siendo aprobado por una cantidad 42.935,23 (aportando el ayuntamiento de Aldea del Cano el 15%).

Las actuaciones que se van a llevar a cabo:

- ✓ Sustitución de cuadros y líneas en las calles Horno Tejero y Calvario.
- ✓ Sustitución de los cuadros de las calles Cristóbal Colón y Pedro Campón.

Aldea del Cano, 14 de octubre de 2022

Miguel Salazar Leo Alcalde